

ABSTRAK

Aos Musopa (1189210006): Penerapan PSAK No. 105 tentang Akuntansi Pembiayaan Mudharabah pada KSPPS Bustanul Falah Sukamulya

Pembiayaan mudharabah merupakan salah satu produk KSPPS Bustanul Falah Sukamulya. Laporan pembiayaan mudharabah idealnya diatur melalui PSAK No. 105 yang mengatur tentang akuntansi mudharabah, baik dalam pengakuan, pengukuran, penyajian dan pengungkapan. Pelaksanaan praktik transaksi pembiayaan mudharabah di KSPPS Bustanul Falah Sukamulya belum sepenuhnya sesuai, karena salah satunya dalam pengakuan investasi mudharabah pada saat penyerahan dana kepada nasabah diakui sebagai pembiayaan mudharabah.

Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui dan menganalisis: 1) mekanisme pembiayaan mudharabah di KSPPS Bustanul Falah Sukamulya. 2) Penerapan akuntansi mudharabah pada KSPPS Bustanul Falah Sukamulya, dan 3) kesesuaian penerapan akuntansi mudharabah berdasarkan PSAK 105 pada KSPPS Bustanul Falah Sukamulya.

PSAK 105 merupakan pedoman untuk mengatur pengakuan, pengukuran, penyajian, dan pengungkapan atas transaksi mudharabah. Entitas yang menggunakan transaksi mudharabah di haruskan untuk mengikuti pedoman PSAK 105 tentang akuntansi mudharabah.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Sumber data yang digunakan oleh peneliti yaitu data primer dan data sekunder. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu observasi, wawancara dan dokumentasi (teknik triangulasi). Peneliti melakukan teknik analisis data dimulai dari reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Mekanisme pembiayaan mudharabah di KSPPS Bustanul Falah nasabah harus menjadi anggota terlebih dahulu dengan cara mengisi dan mengumpulkan berbagai persyaratan sebagai kelengkapan administrative, 2) Proses pencatatan akuntansi transaksi pembiayaan mudharabah belum sepenuhnya sesuai dengan PSAK No. 105. Karena KSPPS Bustanul Falah Sukamulya dalam pengakuan investasi mudharabah pada saat penyerahan dana kepada nasabah diakui sebagai pembiayaan mudharabah, 3) Penerapan PSAK No. 105 terhadap akuntansi mudharabah di KSPPS Bustanul Falah Sukamulya sudah sesuai dengan PSAK No. 105, namun pada pengakuan dan pengukuran belum sepenuhnya mengimplementasikan PSAK No. 105.

Kata Kunci: *PSAK No. 105, Pembiayaan Mudharabah, Akuntansi
Mudharabah*